

Studienvertretung Bauingenieurwissenschaften

Fraktionszugehörigkeit und Profilierungssucht – nur zwei Schlagworte, die mit der Bezeichnung „Wahl“ in enger Beziehung stehen. Und mit keinem von diesen Wörtern können WIR uns identifizieren. Auch ein großes „Wünsch-Dir-Was-Programm“ für die nächsten zwei Jahre wirst Du bei uns vergeblich suchen, deshalb stehen hier auch keine Wahlversprechen. WIR sehen unsere Aufgabe darin, Dich mit einer starken Stimme gegenüber der Universität zu vertreten sowie in Studienangelegenheiten aller Art Dir mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Aber wer sind WIR?



Hallo, ich heiße Katharina Bliefert, komme aus Deutschland und bin mittlerweile das zweite Semester an der TU. Die FV Bau hat bereits in den ersten Tagen mein Interesse dafür geweckt, mich für die Anliegen der Studierenden einzusetzen. Das größte meiner zahlreichen mich vom Studienerfolg abhaltenden Interessen gilt der Musik, aber auch für verschiedene andere Dinge bin ich leicht zu begeistern.

Anstatt mich hier großartig selbst zu beschreiben (für die, die mein Gesicht nicht kennen: ich bin der Markus Michlmair) möchte ich noch einmal an alle appellieren: Geht wählen! Egal wen, aber wählt. Denn jede einzelne Stimme stärkt die Position der Studierendenvertretung!



Ich bin die Andrea Büssenschütt, komme direkt aus Graz und bin jetzt im 2. Semester. Ich habe mich schon in der Schule auf die Interessensvertretung gestürzt und möchte auf der Uni damit weitermachen. Es macht mir einfach Spaß, mich bei den unterschiedlichsten Angelegenheiten ein- und mitzumischen.



Ich heiße Peter Dornig und komme aus Graz. Schon früh habe ich erkannt, dass das bloße Aufregen und Schimpfen über manche Dinge nicht zum Ziel führt. Deshalb habe ich mich auch bereiterklärt, mich aktiv an der Verbesserung der Studienbedingungen zu engagieren.



Ich bin der Stefan Walter und befinde mich im zweiten Semester. Wenn ich gerade nicht auf der ÖH bin, verbringe ich die meiste Zeit mit dem Ausarbeiten von Vorschlägen und Projekten den öffentlichen Verkehr betreffend. Für mich ist die Möglichkeit, Dinge aktiv mitzugestalten, sehr wichtig



Mein Name ist Hannes Mathis und ich habe während meiner vierjährigen Tätigkeit in der Studierendenvertretung die Erkenntnis gewonnen, dass man als Studierender nicht dazu verdammt sein muss, alles so zu akzeptieren, wie es sich andere ausgedacht haben. Damit wir auch in Zukunft unsere Aufgaben zufriedenstellend erfüllen können, benötigen wir einen starken Rückhalt in der Studentenschaft.



Wer bin ich? Eine Person die weiß was sie will und sich auch dafür einsetzt. Bei der FV Bau bin ich als Jahrgangssprecherin des 4. Semesters sowie als Mitglied der Arbeitsgruppe Studienkommission und als Erstsemestrigentutorin tätig - und es macht mir Spaß! Mein Name ist Johanna Sonnweber und ich komme aus dem wunderschönen Tirol



fakultätsvertretung
bauingenieur
fvbau.

